

El PSE mira a PP y Bildu para los presupuestos porque «con el PNV es difícil negociar»

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2012(e)ko martxoa(r)en 23-(e)an 13:40etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 23 de Marzo de 2012

IRUN

[El PSE mira a PP y Bildu para los](#)

[presupuestos porque «con el PNV es difícil](#)

[negociar»](#)

EL GOBIERNO LOCAL HA APROBADO SIETE EJES PARA GUIAR SU ACCIÓN, QUE SUSTITUYEN AL CLÁSICO PROGRAMA DE GOBIERNO

23.03.12 - 02:50 - IÑIGO MORONDO | [IRUN.](#)

El Pleno de presupuestos se aproxima. El alcalde, José Antonio Santano, confirmó ayer que tendrá lugar en la mañana del 28 de este mes, el miércoles próximo. Con sólo los 9 votos socialistas, el Gobierno necesita de apoyos para sacar adelante las cuentas y está negociando, según indicó el propio primer edil, «con PP y Bildu». Apenas dos días antes el PNV había declarado públicamente su «disposición a hablar y llegar a acuerdos», remarcando

que «el Gobierno, a quien corresponde la iniciativa, no se ha puesto en contacto con nosotros», por lo que era obligado cuestionar a Santano al respecto. «Con el PNV está siendo más complicado, pero no sólo en este caso. Con el PP y con Bildu es más sencillo negociar que con el Partido Nacionalista Vasco. Llevamos así ya unos meses», decía el alcalde evidenciando cierta resignación. Le tocó al máximo responsable municipal dar algunas explicaciones sobre cómo se ha concretado la reducción de casi 7 millones de euros entre el borrador que manejaba en enero y el que ha presentado ahora a los grupos una vez conocida la desviación real del Fondo Foral de 2011 y aplicado un 'descuento' a la previsión de 2012. «Hemos aminorado las inversiones», que han pasado de casi nueve millones y medio a siete, «y hemos reducido el gasto corriente, pero siempre tratando de mantener la calidad de los servicios municipales». Aunque señaló que será el delegado de Hacienda, Miguel Ángel Páez, quien detalle próximamente las cuentas elaboradas, avanzó que «se ha aplicado un criterio general de reducción del 3%, aunque con excepciones como la política social y las políticas activas de fomento del empleo que no se han tocado».

Una guía estratégica

Lo cierto es que son tiempos de evidente incertidumbre económica. Lo explicó anteayer la portavoz del PP Juana de Bengoechea y ayer incidía en lo mismo el alcalde. En esa dificultad para prever el futuro económico está enraizada la novedad que el equipo de Gobierno ha introducido este año a la hora de aprobar su Programa de Gobierno. «No es un listado de actuaciones como lo ha

«sido en otros mandatos», decía Santano.

En esta ocasión, el Gobierno local ha aprobado un documento bajo el título 'Nuevas estrategias para los nuevos tiempos' que recoge los «siete ejes estratégicos que guiarán la acción de Gobierno durante el mandato». El primero de ellos, 'Irun adaptado a los nuevos tiempos' se refiere a que el propio Ayuntamiento sea motor «del cambio hacia el nuevo tiempo económico, político y social que tenemos delante»: lograr estabilidad financiera, reformar la Ordenanza fiscal para aplicar bonificaciones según rentas y hacerlo conforme a la realidad... 'Irun dinámico, activo y con iniciativa' mira al desarrollo económico: Un nuevo Plan Comercial, extender K-biziak a otras zonas, reeditar el Pacto por el Empleo... 'Irun trabaja por Irun' versa sobre mejorar los servicios «en todos los barrios y para todas las personas». 'Irun atento y con respeto', sobre el contacto directo entre institución y ciudadanos, sobre participación y sobre el cumplimiento de las normas. 'Irun también en euskera' quiere fomentar el uso del idioma en el día día. 'Irun con pasado, presente y futuro', se ciñe, fundamentalmente, a rehabilitar la Parte Vieja y desarrollar la reordenación del espacio ferroviario. Por último, 'Irun una ciudad viva' es para «explotar la energía positiva de una red social comprometida con la ciudad». Caben aquí iniciativas como Irun Dastatu o Irunfactory, «que agrupará a artistas y creadores»